## Lamenta Ecuador que se prolongue encierro de Assange en su embajada en Londres



Quito, 11 ago (RHC) El gobierno de Ecuador lamentó la prolongación del encierro del australiano Julian Assange, fundador de Wikileaks, asilado por más de tres años en la Embajada de Quito en Londres, al prescribir tres de las cuatro causas en su contra.

En un comunicado oficial, el Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana manifestó satisfacción al comprobar que: "las garantías penales suecas han impedido la prolongación de un caso cuya parálisis ha afectado la tutela judicial efectiva del asilado, aunque hubiera preferido que estos tres cargos hoy prescritos hubieran sido aclarados hace tiempo ante la justicia".

El Gobierno recordó que en los últimos tres años expresó al menos en 31 ocasiones disposición para facilitar el proceso abierto en Suecia contra el programador australiano, fundador del sitio digital Wikileaks.

Asimismo, saludó la receptividad de la administración sueca para sostener conversaciones con Quito, a fin de concretar cooperación judicial entre ambos países, indica el texto.

No obstante, deploró la inactividad de las autoridades británicas y suecas durante todo el período de asilo de Assange, tiempo en el cual desoyeron las propuestas y llamados al diálogo de la cancillería ecuatoriana.

De acuerdo con el comunicado, el Gobierno afrontará las conversaciones con Suecia bajo la convicción y el compromiso de respetar y hacer respetar los derechos humanos, que incluyen el estatuto de asilo político, consagrado en el derecho internacional y la voluntad de alcanzar un entendimiento para resolver de buena fe las legítimas aspiraciones de las partes.

Recientemente el ministro de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana Guillaume Long rechazó presunciones respecto a que Ecuador se inmiscuye en la soberanía de otros Estados, a través del fundador Wikileaks.

Los criterios de Assange son personales, aclaró Long en entrevista con la Agencia de Noticias Andes e insistió en que su gobierno no es responsable de las declaraciones del informático.

Las revelaciones más recientes del australiano están relacionadas con favoritismo en la campaña presidencial de Estados Unidos para la candidata a la Casablanca por el Partido Demócrata, Hillary Clinton.

El ciberactivista se dio a conocer en el mundo en 2010, tras publicar miles de documentos secretos sobre conspiraciones, corrupción, crímenes y mentiras que incriminaron a varios gobiernos y en particular al de Washington como principal actor de ilegalidades.

Desde junio de 2012, Assange vive asilado en la Embajada de Ecuador en Londres, sin poder salir, para evitar ser arrestado y enviado a Suecia, donde le reclaman por presuntos delitos sexuales, cuyos cargos no han sido siquiera formulados.

Los abogados de Assange tienen evidencias suficientes para creer que la intención real de las autoridades suecas, en complicidad con las británicas, es extraditarlo a Estados Unidos, donde podrían condenarlo incluso a la pena de muerte por divulgar información clasificada.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/102449-lamenta-ecuador-que-se-prolongue-encierro-de-assange-en-su-embajada-en-londres



Radio Habana Cuba